

Markgröninger Nachrichten und Asperger Nachrichten Ausgabe vom 22.1.2009

Winterspaß im Schnee



Es waren sehr frostige Temperaturen, aber die Waldwichtel sind offensichtlich abgehärtet und strotzten den strengen Minusgraden. Im Gegenteil mit Bewegungsspielen um die Bäume und einer kleinen Wanderung durch die wunderschöne Winterlandschaft hielten sie sich die Kleinen und Großen warm. Besonders viel Spaß hatten die Waldwichtel-Kinder bei gemeinsamen

Schlittenpartien, beim Bau einer Eisbahn, beim Basteln mit Eis und Farben und bei noch so manchen Experiment mit dem weißen Element.



Nun ist allerdings erst einmal der schöne Schnee geschmolzen – ob es wohl noch einmal winterlich werden wird im Rotenackerwald?



www.wald-wichtel.de